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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون  بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.عالية، إلا إنه في 

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية.

ICANN70 -  وضع البيان الختامي للجنة في -منتدى المجتمع الافتراضي ICANN70 (2  5من) 

 بالتوقيت الشرقي 16:00إلى  14:30من الساعة  - 2021آذار )مارس(  24الأربعاء، الموافق 

  

 

 أهلا بكم من جديد، نحن نواصل صياغة البيان الختامي.  وأرى يد فابيان مرفوعة. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

نعم يا منال، لقد أجرينا التعديلات التي تم إجراؤها أثناء الاستراحة التي تم طلبها.  ممثل من    فابيان بيتريمو:  

 ة قرأناها بالفعل، للتمرير احتياطياً.الولايات المتحدة، فقر

 

 

 حسناً، أفضل بكثير. -فابيان، آسف جداً، هل يمكنك التحدث بالقرب من الميكروفون  غولتن تيپي:  

 

 

شكرًا لتذكيري.  لقد أجرينا تعديلين، أحدهما اقترحه جورج على الفقرة التي يمكن التنبؤ بها    فابيان بيتريمو:  

 .  شكرًا.GACيات المتحدة قبل انقطاع الإنذار المبكر، فقرة مشورة لجنة واقترحه ممثل الولا

 

 

شكرًا جزيلاً لك، فابيان، لذلك أفترض أن هذا هو النص باللون الأخضر، لذا فيما يتعلق  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

أهمية فرصة المشاركة  GACء لجنة بإمكانية التنبؤ، أضفنا الجملة، علاوة على ذلك، لاحظ أعضا

المهتمة، وهذا مأخوذ بالفعل من  ICANNمن قبل جميع مجتمعات  SPIRTالعادلة والمتساوية في 

النص الذي شاركناه من قبل مع مجلس الإدارة.  هل يمكننا التمرير إلى الإصدار التالي، من 

ة غير مدعومة من قبل اللوائح فضلكم.  تقول الجملة:  ومع ذلك، يرى آخرون الآن أن هذه اللغ

 آخر يجب أن يكون متسقة مع اللوائح. AGBواللوائح الداعمة ويعتقدون أن أي 

 

لذلك أعتقد أنه لا يوجد تغيير في المعنى أو التحسينات التحريرية للجملة.  هل هناك أي تعليق على 

نبدأ في التطبيقات القائمة على أعتقد أننا س -أي من الجمل المعدلة؟  إذا لم يكن الأمر كذلك، فدعنا 

المجتمع، أليس كذلك؟  نعم.  بالنسبة للتطبيقات القائمة على المجتمع، أعرب بعض أعضاء لجنة 
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 37من  2صفحة 

 

GAC  عن دعمهم لمواءمة لجنةGAC  مع المواقف العامة في بيان أقلية اللجنة الاستشارية للمجتمع

 مع.( المتعلقة بشكل خاص بتقييمات أولوية المجتALACالعام )

 

هل هناك أي تعليق على هذه الفقرة جملة واحدة ]يتعذر تمييز الصوت[ واضح على ما أعتقد؟  

وافتراض كافوس أن هذه يد قديمة، فقد كانت موجودة طوال فترة الاستراحة، لذا ننتقل إلى الفقرة 

بيان  GAC التالية:  أخيرًا، فيما يتعلق بالمزادات وآليات الملاذ الأخير، أيد بعض أعضاء لجنة

الأقلية عمومًا بشأن هذا المنفذ الذي يحفز مزادات الملاذ الأخير، ويجب أن يكمل استخدام تأكيد 

النوايا الحسنة الطلبات ليس فقط أولئك الذين يقعون في مجموعات التنافس.  هل توجد أية 

 اعتراضات؟  حسناً.

 

مراعاتها، بما في ذلك  GACالخطوات التالية المحتملة التي يجب على  GACثم ناقش أعضاء 

والتي يمكن أن توفر أساسًا لتعليق  ICANN 70مراجعة المشورة التي تم تصورها بشكل عام لـ 

GAC  بالإجماع في إجراءات التعليق العام القادمة، الثانية، بيان محتمل بين الجلسات من تقدم

GAC  إلى مجلس إدارةICANN  بشكل مشترك أو منفصل مع اللجنة الاستشارية للمجتمع العام

(ALAC) وثالثاً، مشورة إجماع ،GAC  محتملة إلى مجلس الإدارة قبل تصويت مجلس إدارة

ICANN  على التقرير النهائي لمجموعة عمل عملية وضع السياسات للإجراءات القادمة لنطاقات

gTLD .الجديدة 

 

ى؟  حسناً.  إذا لم يكن الأمر كذلك، فهل تلقينا أياً من النص الذي نتوقعه؟  هل ثمة أي تعليقات أخر

 أرى يد أوليفر مرفوعة.

 

 

أوليفر برنغير.  في الاجتماع مع مجلس الإدارة  )لا يوجد صوت( آسف، تم كتم الصوت مرتين. ممثل المفوضية الأوروبية:  

( CCTسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك )بالأمس، كان لدينا تبادل للمصالح حول توصيات المناف

، وكان gTLDوالخطوات المختلفة التي يجب أخذها في الاعتبار قبل الجولة الجديدة من نطاقات 
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 37من  3صفحة 

 

ليس فقط نحن في لجنة  -هناك هذا الاقتراح الذي يقضي بتتبع الإجراءات المختلفة حتى نتمكن من 

GAC جراءات المختلفة وأين يقفون.  لذلك كنت ولكن الجميع يعرف في المجتمع ما هي هذه الإ

أتساءل إذا لم نتمكن من الرجوع إليها، إلى أداة التتبع أو جدول التتبع.  ربما يقال في مكان آخر؟  

 حسناً. -حسناً.  الآن، فهمت 

 

 

 نعم، حسناً فابيان، تفضل. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

لقد انتقلنا للتو إلى النص الذي تم اقتراحه، على ما أعتقد من قبل المملكة المتحدة، فيما يتعلق    فابيان بيتريمو:  

بموضوع المراجعة ]يتعذر تمييز الصوت[، الموجود حالياً في قسم المشورة، وشعرنا أنه سيكون 

 ذا صلة بمناقشتك، أوليفر.

 

 

 شكرًا لك على الإبلاغ، فابيان، يبدو أنه قادم، هل كل شيء على ما يرام، أوليفر. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

 لا بأس، إذا تمت مناقشته في هذا القسم، فلا بأس. ممثل المفوضية الأوروبية:  

 

 

ما يمكننا الانتقال إلى مشورة حسناً.  وإذا لم يكن هناك أي شيء آخر يمكن مناقشته، فرب منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

في الجولات اللاحقة.  أفترض أننا لم نتلق النص بعد.  لذا إذا  ICANNالإجماع إلى مجلس إدارة 

( والجولات CCTكان بإمكاننا التحكم في مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك )

 الجديدة. gTLDاللاحقة من نطاقات 
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 37من  4صفحة 

 

 

 

ي مرفوعة منذ عدة مرات، نعم، من فضلك، اسمحي لي بالعودة إلى الجملة التي اقترحها منال، يد ممثل إيران:  

 ممثل الولايات المتحدة لتكون ثابتة في اللائحة.  هل يمكنك العودة إلى هذا النص؟

 

 

 -كانت يدك مرفوعة طوال فترة الاستراحة، كافوس  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

نعم، آسف، كانت هذه يداً جديدة.  يجب أن يكون النص الذي ذكره ]يتعذر تمييز الصوت[ متوافقاً  ل إيران:  ممث

مع اللائحة.  هل يمكننا أن نعرف ماذا يعني ذلك؟  معناه أن المجموعة السابقة، يريدون شيئاً لا 

ن النتيجة يجب أن تكون يتفق مع اللائحة، هذا هو التحليل الفلسفي.  إذا ذكرت إحدى المجموعات أ

متسقة مع اللائحة الداخلية والأخرى بشيء آخر، فيمكن تفسير أن تلك المجموعة تفكر في وجود 

شيء لا يتوافق مع اللائحة الداخلية، لذلك لا أوافق على إضافة النص يجب أن يكون متسقاً مع 

يتفق مع اللائحة.  لذلك، لا أوافق  اللائحة.  لأنهم فسروا الجزء الأول فهم يريدون أن يفعلوا شيئاً لا

 على الإضافة بما يتفق مع اللائحة.  هذه نقطة صعبة، وأنا لا أتفق معها.

 

 

شكرا لك كافوس، وأنا أعتبر هذا اقتراحًا.  بدء اللائحة الأولى من وحتى نهاية الجملة.   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 شكلة في ذلك؟  تفضل.لذا سوزان، هل هناك م

 

 

شكرًا.  حسناً، في ضوء المناقشات التي أجريناها حول انعكاس تنوع وجهات النظر قبل فترة  ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية:  

الراحة وفي الدردشة كما أثارها جورج، وأنا أوافق، وأعتقد أن فابيان يدعمه، إذا سلكنا هذا المسار، 



ICANN70 -  وضع البيان الختامي للجنة في -منتدى المجتمع الافتراضي ICANN70 (2  5من) AR 

 

 

 

 37من  5صفحة 

 

على  GACومشورة لجنة  GACلنص الخاص بالتحذيرات المبكرة من لجنة فقد أقترح أننا نحصر ا

تمامًا، كطريقة مقترحة  30.4، ثم نتجنب النص في التوصية 30.6هذا النص فيما يتعلق بالتوصية 

 للمضي قدمًا.

 

 

ي الوقت الحالي.  هل لدينا جورج شكرًا لك، سوزان.  فلنضعها بين قوسين مربعين ف منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

أيضًا في الغرفة؟  لذلك دعونا نحدده للحذف ونوقفه الآن حتى يتم تمثيل جميع المشاهدات في 

 الغرفة قبل الانتهاء.  هل هناك أي شخص آخر يود التحدث في هذا إما مع أو ضد؟

 

 

 -ليس لدي مشكلة في حذف الجملة بأكملها حتى   ممثل إيران: 

 

 

 أعرف، كافوس، شكرًا لك. ماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  منال إس

 

 

 لكني لا أفهم أن أؤوي.  ماذا يعني إيواء اللغة؟ ممثل إيران:  

 

 

النص مقترح للحذف، لذلك دعونا نرى ما إذا كان سيبقى أم لا.  وأرى أن فين يتفق مع  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

ممثل الولايات المتحدة، ويؤكد جورج ذلك.  لذا يتم تقديم المقترحات، يا جورج، لحذف النص 

المميز، إذا كان بإمكاننا التمرير لأعلى.  عذرًا، إنه موجود بالفعل على الشاشة.  لذلك تم تمييز 

يع، فلا فقط.  لذلك إذا كان هذا مناسباً للجم 30.6، مع ترك التوصية 30.4النص الذي يشير إلى 

حسناً مع الجميع، لا اعتراضات، عندئذٍ يمكننا حذف النص الموجود داخل  -اعتراضات، فيمكننا 
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 37من  6صفحة 

 

 الأقواس المربعة المميزة.

 

وجورج، شكرًا لك على مرونتك.  لست متأكداً مما إذا كنت في الغرفة عندما ذكر كافوس أنه إذا 

، فإن هذا يقوض الرأي الآخر الذي أدى الداخلية ICANNشددنا على رأي واحد يتوافق مع لوائح 

إلى اقتراح مباشر من قبل ممثل الولايات المتحدة لحذف هذا الجزء من أجل الكفاءة.  لذا أشكركم 

 جميعاً على المرونة.  دعنا نحذف هذا الجزء.

 

، أعتقد أننا بحاجة إلى جعلها صغيرة GACالمبكرة، ومشورة لجنة  GACفيما يتعلق بتحذيرات لجنة 

استدعاء لغة التسوية التي قدمتها  GACاقترح بعض أعضاء لجنة  30.6]قراءة[ في التوصية -

حيث قد لا يكون من الممكن دائمًا لمقدم الطلب أن معالجة مشكلة معينة عبرت عنها  GACلجنة 

إذا كان بإمكاننا التمرير لأسفل إلى حيث نحتاج إلى أن نكون، وهذا بموجب مشورة  - GACلجنة 

( CCTبشأن مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك ) -إلى مجلس الإدارة  GACة لجن

الصادرة في مونتريال  GACالجديدة ... وفقاً لمشورة لجنة  gTLDللجولات اللاحقة من تطاقات 

 ICANNآذار )مارس( خلال  23، وهي الأحدث في ICANNوالمناقشات اللاحقة مع مجلس إدارة 

إلى اتباع نهج منسق بشأن تنفيذ التوصيات المحددة من مراجعة المنافسة  GAC، تسعى لجنة 70

.  gTLD( قبل الإطلاق المحتمل لجولة جديدة لنطاقات CCTوثقة المستهلك وخيار المستهلك )

 ICANNلمجلس الإدارة في  GACمجلس الإدارة أنه في ضوء مناقشات لجنة  GACتنصح لجنة 

بشأن النظر المستمر للمشورة وعلى وجه الخصوص المعلومات  GACلجنة  ، يرجى تحديث70

، 12، و11، و9، و7، و5، و1التي تم وضع علامة عليها كمتطلب مسبق أو أولوية عالية، وهي 

اعترافاً  - 30، و29، و28، و27، و26، و25، و23، و22، و12، و17، و16، و15، و14و

بالإضافة إلى مجلس الإدارة، تود لجنة  ICANNمع بإسناد بعض التوصيات إلى المنظمة ومجت

GAC  أن ترى جدولاً يحدد حالة كل توصية من حيث من يقوم بالمضي قدمًا ومتى يتوقع التنفيذ

أو الاكتمال.  هل هناك أي تعليق على جزء المشورة أم سأقرأ الأساس المنطقي أيضًا؟  لذا اسمحوا 

 ناس في الأمر.  نايجل، من فضلك.لي أن أقرأ الأساس المنطقي حتى يفكر ال
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 37من  7صفحة 

 

بالمملكة المتحدة، أعتقد أن الأساس المنطقي هو نسخة من الأساس  GACنايجل هيكسون، لجنة  ممثل المملكة المتحدة:  

المنطقي السابق لهذه المشورة وقد تحتاج إلى تحديث طفيف، لقد وضعته كنوع من العنصر النائب.  

لكة المتحدة، أعتقد أن الأساس المنطقي هو نسخة من الأساس بالمم GACنايجل هيكسون، لجنة 

المنطقي السابق لهذه المشورة وقد تحتاج إلى تحديث طفيف، لقد وضعته كنوع من العنصر النائب.  

، كما ناقشنا مع مجلس SPIRTأداة التتبع جيدة؛ الوثيقة ليست جيدة، والتي اقترحتها.  لذا، فإن 

، من يقوم بتنفيذها، 11، 10مباشر حيث يمكننا الانتقال إلى التوصية  الإدارة أمس، لديها مستند

 ونعم، هذا هو مفهوم أداة التتبع.  شكرًا جزيلًا. --سواء أكانوا كذلك أم لا 

 

 

أو شيئين.  لدينا شكراً جزيلاً لك يا نايجل، أنا فقط أرى ما إذا كنا نطلب شيئاً واحداً  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

نقطتين.  لأنني أعتقد أننا في النهاية نطلب أداة التتبع، أليس كذلك؟  أنا فقط أتحقق مما إذا كان 

 --بإمكاننا دمجهما 

 

 

معذرة، نعم، أعتقد في الواقع طلب شيئين ولكن مع مراعاة آراء الآخرين حول هذا لأنني أعتقد أن  ممثل المملكة المتحدة:  

الأولى هي أنه على الرغم من أنها تكرار لمشورة سابقة، إلا أنها تكرار للمشورة في  فائدة الفقرة

 GACالوقت المناسب، في ذلك لدينا الآن تقرير الإجراءات اللاحقة، وما إلى ذلك.  لذا تطلب لجنة 

تبع من مجلس الإدارة إطلاعنا على هذا الأمر.  والثاني يقول إن طريقة التحديث هي استخدام أداة ت

أو وثيقة أو أي شيء آخر، لذلك أعتقد أن الاثنين منفصلان قليلاً ولكن من الواضح أنهما يخضعان 

 لآراء الآخرين.  شكرًا.

 

 

 تفضل يا جورج.  تفضل. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  
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 37من  8صفحة 

 

من رؤيتي وسماعها.  هذا مجرد تعليق  مرحباً بكم جميعاً.  لقد غيرت جهازي لذا آمل أن تتمكن  ممثل سويسرا: 

ودي، ولا حتى تعديل، على نايجل واقتراح المملكة المتحدة الذي أعتقد أنه مناسب ومناسب، وهو 

.  لأنه في النهاية، ما GACما إذا كان هذا سيكون مناسباً بشكل أفضل في ظل متابعة مشورة لجنة 

مكن النظر في ذلك، لكنني أرجع إلى نايجل.  وإذا نقوم به هو متابعة مشورة مونتريال، لذلك ربما ي

كان الأمر كذلك، أعتقد أنها، الأولى، لذا فإن الجزء الأول من المشورة سيكون حقاً تذكيرًا بمشورة 

مونتريال والتذكير أيضًا على وجه التحديد بالتوصيات المختلفة التي نراها متطلباً مسبقاً أو أولوية 

صغيرة حيث ندعو إلى أداة التتبع هذه.  لذلك أترك الأمر  Roman 2ة عالية.  وستكون المتابع

 عند ذلك.  أتمنى أن يكون هذا مفيداً يا نايجل والجميع.

 

 

شكراً جزيلاً لك يا جورج، وقبل إعطاء الكلمة لكافوس، اسمح لي أن أسأل نايجل إذا  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

، سيكون هناك مرجع لمشورة مونتريال من أجل التأكد من 1لاً.  لذا بدلاً من النقطة كان هذا مقبو

أننا متسقين، ثم الجزء الجديد هو أداة التتبع التي اتفقنا عليها مع مجلس الإدارة خلال الثنائية.  هل 

 هذا منطقي بالنسبة لك يا نايجل؟

 

 

.  نعم، مرة GACجورج.  نايجل هيكسون، ممثل المملكة المتحدة في لجنة نعم شكرًا لكما يا منال و ممثل المملكة المتحدة:  

أخرى، كما قلت، أعتقد أن الأفكار مهمة وهي المتابعة كما ذكرت، ويظهر فقط نوع من عدم 

قدرتي على وضع الأشياء في المكان المناسب، إذا جاز التعبير، نعم، يمكن أن تعمل بالفعل هناك، 

 ا.كما اقترح جورج.  شكرً 

 

 

ممتاز.  شكرًا لك على التأكيد، وشكرًا لك، جايشا، ممثل الولايات المتحدة أيضًا على  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 موافقتك.  تفضل يا كافوس.



ICANN70 -  وضع البيان الختامي للجنة في -منتدى المجتمع الافتراضي ICANN70 (2  5من) AR 

 

 

 

 37من  9صفحة 

 

 

 

وء المناقشات شكرًا لكِ، منال.  أعتقد، الأول.  دعونا نقرأها بعناية.  ننصح مجلس الإدارة أنه في ض ممثل إيران:  

-بشأن الاعتبار المستمر  GAC، نطلب من مجلس الإدارة التفضل بتحديث لجنة ICANN 70في 

 هل تسمعوني؟ -

 

 

آسف لمقاطعتك، أسمعك بصوت عال وواضح، كافوس، فقط تقول أنه سيتم حذف النقطة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 --الأولى.  لذا فقط 

 

 

، GACحسناً.  يرجى حذف ذلك لأن هذا يزعجني كثيرًا حقاً.  النقطة الثانية ليست مشورة من لجنة  إيران:   ممثل

أو إعلان أو اتصال إلى مجلس الإدارة تقديراً للإسناد، وهكذا  GACإنها مجرد شيء في بيان لجنة 

نطلب جدول، ترغب في رؤية جدول.  الجدول ليس مشورة، نحن فقط  GACدواليك، ولكن لجنة 

هي مشورة، إنها طلب إلى مجلس  Roman 2والجدول ليست مشورة.  لذلك لا أعتقد أن الفقرة، 

 الإدارة لفعل شيء ما ونحن نتفق مع ذلك، يرجى نقل ذلك إلى الجزء الآخر، إنها ليست مشورة.

 

وغيرها.  الفقرة وينبغي تعديل الأساس المنطقي بسبب حذف الفقرة الأولى ونقلها إلى الفقرة الثانية 

الثانية ليست مشورة، والجدول ليس مشورة ]يتعذر تمييز الصوت[ من كل توصية.  فهذه ليست 

 مشورة.  شكرًا.

 

 

شكرًا جزيلاً لك يا كافوس.  هل هناك أي ردود على هذا؟  أعني، سنتابع أداة التتبع  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

ل نريد الاحتفاظ بها في قسم المشورات أو نقلها إلى مكان آخر؟  أعني، في جميع على أي حال، فه

الحالات، سنقوم بمتابعة أداة التتبع، وفي محضر الاجتماع الذي سيكون في ذلك المرفق بالبيان، 
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 نرفق النصوص عادةً.  تفضل يا جورج.

 

 

ي بوضوح كافٍ من قبل.  إذا نقلنا هذه القطعة بأكملها شكرًا لك يا منال، وأنا آسف إذا لم أشرح بنفس ممثل سويسرا:  

، يمكن دمج GACإلى قسم مشورات المتابعة، أعتقد أنها أكثر نظافة وأعتقد أنه وفقاً لمشورة لجنة 

في جملة واحدة حيث يمكننا فقط تذكر مشورة مونتريال، لذا   Romans 1الفقرة مع القليل من 

الصغيرة.  لذلك،  Romans 2دعاء المشورة ومتابعة هو است GACحيث يكون رد فعل لجنة 

لنفترض أن الجزء التشغيلي من الاستدعاء والمتابعة بالمناسبة، أننا نتذكر هذه المشورة، التي هي 

 في الوقت المناسب ومهمة، نود الحصول على هذه المشورة.

 

 

معي نايجل التالي.   ولكن فقط للتأكد عندما نشير إلى مشورة شكرا يا جورج.   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

مونتريال، ربما نحتاج أيضًا إلى الرجوع إلى المراسلات الأخرى مع مجلس الإدارة.  لذلك أعتقد 

أنه بالإشارة إلى مشورة مونتريال والمراسلات الأخرى مع المجلس، فإننا نتذكر هذا وذاك.  لأنه 

 المشورة وسيشيرون إلى استجابتهم للمشورة.  نايجل، من فضلك. بخلاف ذلك سوف نشير إلى

 

 

شكرًا لك يا منال على الاطلاق.  نايجل هيكسون.  في نهاية اليوم، من الواضح أن هذا يجب أن  ممثل المملكة المتحدة:  

يرضينا جميعاً.  هذه مشورة توافقية.  لكنني أعتقد أن أهمية الإشارة إلى أداة التتبع تكمن في أن 

بعض لدينا موقفاً تكون فيه هذه التوصيات، إذا كنتم ترغبون في ذلك، في كل مكان الآن.  

التوصيات كما قام مجلس الإدارة بتحديثنا أمس في بيان متماسك للغاية من بيكي بور، كما تتوقع 

مناقشة مجلس الإدارة المعلقة.   --منها، وأوضحت أن بعض هذه التوصيات لا تزال تنحني بعضًا 

 .GNSOالبعض مع المنظمة، وشعر البعض أنه من الأفضل أن يكونوا مع 

 

دول أو أداة التتبع التي توضح بوضوح أين تكمن أهمية التوصيات لأنه من الواضح لذا فإن هذا الج
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أو أياً كان، سيصبح أكثر وضوحًا ما هي التوصيات التي  ICANN 71، 72أن الاجتماع التالي، 

تم تبنيها والتي لم يتم تبنيها.  ولا ينبغي أن يكون هناك مفاجأة لأجزاء من المجتمع أو لأنفسنا أو 

أو أي شيء آخر؟  لأنه  22سسة، في غضون عام نقول تشبث دقيقة، ماذا حدث للتوصية رقم للمؤ

 -يجب القيام به قبل بدء الجولة التالية.  إذن هذه هي فائدة هذه الأداة.  لذلك على الرغم من أننا 

ميعاً أننا مرنون بشأن كيفية إنتاج هذا.  أعتقد أن هناك حاجة إلى شيء ما لذلك فنحن ج -أعتقد 

 على الدرب نفسه.  شكرًا لكِ، منال.

 

 

شكرًا جزيلاً لك، نايجل.  أعتقد أننا جميعاً على الدرب نفسه.  لذا في ضوء مشورة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

؟  مونتريال والاتصالات اللاحقة والمناقشة مع مجلس الإدارة، سنتابع أمر أداة التتبع، أليس كذلك

لذلك يجب الإشارة إلى ثلاثة أشياء في هذا السياق.  مشورة مونتريال، والمراسلات مع مجلس 

.  هل أفهم هذا بشكل ICANN70الإدارة بعد ذلك، والمناقشة مع مجلس الإدارة خلال اجتماع 

 صحيح؟  تفضل يا جورج.

 

 

ته.  أردت أيضًا تسليط الضوء على ما قاله شكرًا لكِ، منال.  نعم، أعتقد أن فابيان يحاول كتاب ممثل سويسرا:  

تايلور ممثل كندا في الدردشة، لأنه ]يتعذر تمييز الصوت[ حقاً، المراسلات مرتبطة إلى حد ما 

على الرغم من ذلك،  19-، وكورونا، كوفيد2020بلحظة زمنية محددة، وهي كانون الثاني )يناير( 

ن بعد في أعين المجلس لأنها كانت لا تزال في طور فقد تحركت الأمور كثيرًا والأشياء التي لم تك

الإعداد، يتم الآن الانتهاء منها، خاصة الإجراءات اللاحقة.  لذلك أعتقد أن هذا قد تم تطويره، 

 بيان، مشورة مونتريال لا تزال قائمة.

 

والعودة بنص لكنني أعتقد أن فابيان يجد نصًا جيداً، لكننا ربما نحتاج إلى النظر في هذه القائمة   

 موحد للانتقال إلى قسم المتابعة الذي تشعر به، إذا كان ذلك مقبولًا لدى نايجل بالطبع.
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شكرًا جزيلا لك، جورج.  نعم، أعتقد أننا على وشك الانتهاء، وإذا كان نايجل مقبولًا،   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 أرى كافوس وفابيان. -جل وإعادته إلى ما يلي يمكننا بالطبع تعديله خارج الس

 

 

 Romanنعم، لا يقبله نايجل فقط، بل يجب أن يكون مقبولاً لدى الجميع.  لا أعتقد أن أياً من هذه  ممثل إيران:  

.  يمكن أن يكون لدينا شيء في إجراءات المتابعة بشأن المشورة السابقة GACهي مشورة لجنة  2

وح بالإضافة إلى مشورتنا السابقة ونأخذ في الاعتبار المناقشات مع بشرط أن نصوغ ذلك بوض

 ، ونحن نفعل هذا وهذا وسيكون هذا شيئاً ليس إجراء متابعة.ICANN70مجلس الإدارة خلال 

 

وفيما يتعلق بالثاني، هل هو طلب للمعلومات، في الواقع، إنه ليس مشورة في اللائحة الداخلية، 

أو أخرى كتوصية  GNSOإذا اتخذت الموقف، فهناك قناتان، واحدة من والشروط، وما إلى ذلك.  

، هذه معلومات، هذا GAC، وهذه ليست مشورة لجنة GACللسياسة، والأخرى هي مشورة لجنة 

 بعض الإجراءات.

 

لإجراء المتابعة  Roman 1إلى الإجراء ]يتعذر تمييز الصوت[ و Roman 2لذا أقترح أن يذهب 

 -.  ولا يرتبط بالمشورة GACلذا أجد صعوبة في وضعها كمشورة من لجنة مع بعض التغيير.  

إذا كان بإمكانك نقلها إلى مكان آخر، فلن أجد صعوبة.  والأولى تتطرق لمتابعة الإجراء والثانية 

ووضعه هناك  GACللتواصل العادي أو البيان أو الإعلان أو أي شيء تخبره بأنه مهم للجنة 

، يجب حذف ذلك من GACءات تقديراً، وهكذا دواليك، لذا لا تنصح لجنة ويطلبون بعض الإجرا

 ، ويجب حذف الأساس المنطقي.GACمشورة لجنة 

 

 

يجب أن يذهب  Roman 1شكرًا لك كافوس، أعتقد أنه تم الاتفاق بالفعل على أن  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

تم الاتفاق على هذا.  سنرى النص النهائي ثم نرى أين نضع المتابعة  لمتابعة المشورة السابقة، لذلك

 فابيان، تفضل. -على أداة التتبع، لكن 
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شكرًا لك يا منال، كنت سأطرح سؤالاً عما إذا كان من المفيد نقل النص بأكمله إلى القسم التالي ثم    فابيان بيتريمو:  

لأساس المنطقي ثم انتظار النص المحدث، مجرد إزالة المرجع لإبلاغ مجلس الإدارة وحذف ا

 اقتراح للتوضيح محتوى مسودة البيان للمساعدة في مزيد من المناقشة.

 

 

نعم من فضلك، افعل. افعل من فضلك. لذلك نحن ننتقل هذا إلى متابعة مشورة لجنة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

GAC  نقوم بحذف الأساس المنطقي وتقليل نصه، ومن ثم يمكننا إجراء مناقشة السابقة، وبناءً عليه

 أسهل.

 

 

.  لا توجد GAC]يتعذر تمييز الصوت[ ولكن ليس جزء لجنة  Roman 2عذرًا، يجب حذف  ممثل إيران:  

، التي GACمشورة هناك، إنها ليست مشورة على الإطلاق.  لا نريد التقليل من شأن مشورة لجنة 

 عة عالية المستوى.  هذه ليست مشورة، هذا طلب عمل وليس مشورة.  شكرًا.تتمتع بسم

 

 

شكرًا لك يا كافوس.  واتفقنا أيضًا على متابعة الأمور الأخرى ]يتعذر تمييز الصوت[  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

ون خيارًا، لكن مرة أخرى، أنا هل ستكون أداة التتبع واحدة نطرح سؤالاً ونتابعها، يمكن أن تك

اتمتع بالمرونة.  اسمحوا لي أن أعرف أفضل ما يناسب الجميع وأحاول تحقيق توافق في الآراء 

 حول طريقة للمضي قدمًا هنا.

 

السابقة، وتم حذف الأساس المنطقي.   GACلذلك تم الآن نقل القسم بأكمله لمتابعة مشورة لجنة 

، المراسلات ذات الصلة ICANN 66الصادرة في مونتريال،  GACوأضفنا وفقاً لمشورة لجنة 
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، ICANN70آذار )مارس( خلال  23والمناقشات اللاحقة، الأحدث في  ICANNمع مجلس إدارة 

فقط لكي  -بشكل فردي، لكنني سأترك الأمر  GACأعتقد أننا نشير عادةً إلى لجنة  - GACلجنة 

هج منسق بشأن تنفيذ التوصيات المحددة من مراجعة إلى اتباع ن GACتسعى لجنة  -يكون متسقاً 

( قبل الإطلاق المحتمل لجولة جديدة من نطاقات CCTالمنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك )

gTLD نحن نحذف  .Roman 1.ًأليس كذلك؟  معرة يا نايجل، لقد رفعت يدك.  تفضل رجاء ، 

 

 

نعم، معذرة، منال، لم أرغب في المقاطعة، لكن فيما يتعلق بآراء كافوس، التي يجب علينا بالطبع  ممثل المملكة المتحدة:  

بين قوسين  Roman 2احترامها، ما أود أن أفعله كما حدث في مناسبات سابقة، هو الاحتفاظ بـ 

تابعة أو مربعين في الوقت الحالي، وربما يمكننا العودة إليها عندما يكون لدينا بقية مشورات الم

 الجديدة ونرى كيف تتناسب مع المشورات الأخرى.  شكرًا جزيلًا. GACمشورة لجنة 

 

 

شكرًا لك، نايغل.  حسناً، دعونا نحتفظ بها بين قوسين مربعين.  نحن نعلم أننا بحاجة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

لكن في الوقت الحالي، دعونا نرى الأجزاء الأخرى إلى العودة إلى هذا النص، لذلك سنفعل ذلك.  

التي تتطلب مناقشة جوهرية ونحتاج إلى معالجتها.  هل تلقينا رسالة نصية من الولايات المتحدة؟  

 وهل أعتقد أن المفوضية الأوروبية كانت تقوم أيضًا بصياغة نص؟  فابيان، أرى يدك مرفوعة.

 

 

 --أجل    فابيان بيتريمو:  
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 --عذرًا كافوس، هل هذه يد جديدة؟  حسناً  إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:   منال

 

 

إذا وضعت قوسًا مربعاً، فضعيه في مكان آخر تحت الاتصال العادي أو البيان أو الإعلان أو  ممثل إيران:  

ل.  نايجل، أنت ولكن ليس هنا، فهذه ليست مشورة، نايج GACالقضية المهمة التي أثارتها لجنة 

شخص ذو خبرة، كنت تعمل في الجانب الآخر لسنوات عديدة كنائب مدير، لذلك أنا لا أتفق مع 

 ذلك.  لا نستطيع.

 

 

 بين قوسين مربعين فقط للمضي قدمًا. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

آخر، ولكن ليس في شكل مشورة.  معذرة يا نايجل،  ليس هنا، في مكان آخر، ليتم نقله إلى مكان ممثل إيران:  

 هذه ليست مشورة.

 

 

نحتاج إلى الاتفاق في مكان آخر قبل نقل النص.  سنراجع المشكلة، لكن في الوقت  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

نحن نوقف النص الآن  الحالي تأخرنا كثيرًا والوقت ينفد ولم نتناول كل النص الذي نحتاج إليه. 

 وسنعيد النظر فيه مرة أخرى.

 

 

.  هذا في مكان آخر.  لماذا لا توافق GACلكنني ذكرت في مكان آخر، إنها قضية مهمة للجنة  ممثل إيران:  

 على ذلك، هذا اقتراح من فضلك.
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؟  لم أفهم أن في مكان GACضايا ذات الأهمية للجنة إذن أنت تقترح نقل هذا إلى الق منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 فأنا لا أفهم ذلك.-آخر يعني 

 

 

 .  معذرة، أعتذر إذا لم يكن واضحًا.GACنعم، يعني هذا.  قضايا مهمة للجنة  ممثل إيران:  

 

 

أرغب في المضي  -لا تستدعي المتابعة  GACلكن القضايا ذات الأهمية بالنسبة للجنة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 قدمًا، التعليقات النهائية، من فضلك، جورج.

 

 

شكرًا لك يا منال، بسرعة فقط، ربما لم يفهم زميلنا الموقر ممثل إيران أننا نقلنا تلك اللغة بالفعل  ممثل سويسرا:  

صول عليها وللتعرف عليها. بعيداً عن المشورة للمتابعة، لذلك أعتقد أن هذا هو المكان المناسب للح

 تأكد من أن هذا التناسق، لأن القطعتين مترابطتين، لذلك أعتقد أنه من الأفضل تركها هناك.  شكرًا.

 

 

شكراً لك يا جورج وشكرًا لك فين على موافقتك على المضي قدمًا.  لذلك دعونا نرى  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 اجه أيضًا لقراءة أول مرة؟  تفضل يا فابيان.ما الذي نحت

 

 



ICANN70 -  وضع البيان الختامي للجنة في -منتدى المجتمع الافتراضي ICANN70 (2  5من) AR 

 

 

 

 37من  17صفحة 

 

وإساءة  GACلذا منال، أعتقد أنه لا يزال لدينا تعديلات في القضايا الأولى ذات الأهمية للجنة  فابيان بيتريمو:  

 -وآلية ]يتعذر تمييز الصوت[ الحقوق، قد نرغب في التأكد من أن هذا هو النص  DNSاستخدام 

، وبقدر ما يتعلق بآلية حماية DNSمن قبل اليابان في قسم إساءة استخدام  أعتقد أن هناك إضافة

الحقوق، فقد تكون تعديلات لم نحددها كما تمت مناقشتها أخيرًا.  ربما يمكننا الانتقال من خلال 

 هؤلاء لتأكيد النص المؤكد هناك.

 

 

، يقرأ DNSفابيان على المساعدة.  وبالتالي فيما يتعلق بإساءة استخدام  شكرًا.  شكرا لك منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 ICANNومؤسسة  ICANNبالتعاون مع مجتمع  DNSالنص الآن:  يجب معالجة إساءة استخدام 

لست متأكداً مما  -أيضًا  GACالجديدة.  أكدت لجنة  gTLDقبل إطلاق جولة ثانية من نطاقات 

أيضًا في اقتراح اليابان على أهمية اتخاذ تدابير للامتثال  GACلجنة  أكدت -يشير إليه هنا أيضًا 

بما في  ICANNللسجلات والمسجلين ومقدمي وكيل الخصوصية للأحكام الواردة في العقود مع 

على تطوير بنود العقد المقترحة المطبقة على جميع  GACذلك عمليات التدقيق، وتحث لجنة 

بمعهد إساءة  GAC.  ترحب لجنة DNSت لإساءة استخدام لتحسين الاستجابا gTLDنطاقات 

الذي تم إطلاقه مؤخرًا وشجعت جهود المجتمع للتصدي بشكل تعاوني لإساءة  DNSاستخدام 

 بطريقة شاملة.  تفضل يا كافوس. DNSاستخدام 

 

 

يتعين علينا حذف ما  منال، لا نشير عادة إلى أي دولة في إصدار البيان، اليابان أو إيران، لذلك  ممثل إيران: 

تم تأكيده في اقتراح اليابان، وبطريقة أكثر عمومية، لذا أهمية اتخاذ الإجراء، حذف الاقتراح 

الياباني.  لا أعارض اليابان لكنها تقليد طبيعي، شيء يجب أن نذكره.  ومن ثم يتعين علينا قراءة 

كان بإمكاننا الحث، ما إذا كان  لا أعرف ما إذا -على التطوير  GACالجملة، حسناً، وتحث لجنة 

بضرورة الإسراع في التطوير أو تسريع عملية التطوير  -بإمكاننا الحث، أو التشجيع، أو الدعوة 

 ولكن دون حث تطوير أحكام العقد المقترحة، لذلك يتعين علينا تعديل ذلك بشكل طفيف.
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 -الذي تم إطلاقه مؤخرًا وتشجع جهود المجتمع  DNSبمعهد إساءة استخدام  GACوترحب لجنة 

هذا هو سؤالي، هل نحتاج إلى ذلك؟  إذا وافق الجميع على  -هل نحتاج إلى ذلك؟  بطريقة شمولية 

الحاجة الشاملة، فليس لدي مشكلة، لكنني أعتقد فقط التحدث بشكل عام، ولكن شكرًا جزيلاً لك 

فيما إذا كان علينا أن نقول إننا نرحب معهد إساءة استخدام  فابيان على الأول والثاني، يرجى التفكير

DNS الذي تم إطلاقه مؤخرًا.  ماذا يعني معهد إساءة الاستخدام 

 

 

، لكنها ICANNتم إنشاؤه.  إنها لا تنتمي إلى  DNSنظرًا لوجود معهد لإساءة استخدام  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 .ICANNجهد في مكان آخر خارج 

 

 

]كلمة أو عبارة غير إنجليزية[ في المعهد الفرنسي لها معاني أخرى باللغة  مؤسسة أم معهد؟ ممثل إيران:  

 الإنجليزية.

 

 

، ويقدمون DNSام كافوس، هذا هو اسم الجهد، النشاط.  لديهم معهد لإساءة استخد منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 ندوات عبر الإنترنت ودورات وجلسات وما إلى ذلك.

 

 

، فاصلة معكوسة.  لذا فهي إلى حد ما ]كلمة أو DNSضع فاصلة مقلوبة، معهد إساءة استخدام   ممثل إيران: 

.  المعهد له معنى DNSعبارة غير إنجليزية[ فرنسية، وليست إنجليزية، إنها معهد إساءة استخدام 

وليس الحديث عن جهود  -لكن لا توجد مشكلة مع الفاصلة المقلوبة، ويشجع المجتمع آخر، و

 بشكل تعاوني.  لسنا بحاجة إلى هذا المكان الأخير.  شكرًا. DNSالمجتمع، لتتبع إساءة استخدام 
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مجتمع للتصدي بشكل تعاوني لإساءة لذلك لست متأكداً من سبب عدم تشجيع جهود ال منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

.  أنا طوع أمرك ولكن شكرًا لك، فابيان، على مشاركة الرابط إلى معهد إساءة DNSاستخدام 

في الدردشة.  وأيضًا قراءة نايجل في الدردشة، مقترحًا استبدال الحث بدعم تطوير  DNSاستخدام 

رح، بدلاً من الحث.  هل ثمة أي تعليقات تطوير العقد المقت GACالعقود المقترحة، لذلك تدعم لجنة 

 أخرى؟  هل الجميع بخير مع عمليات الحذف المقترحة؟  أوليفير، وبعده نايجل.

 

 

أتفق مع روح هذه الفقرة ولكن أعتقد أنه ينبغي لنا مراجعة صياغة الجزء المظلل باللون الأزرق.    ممثل المفوضية الأوروبية: 

والسجلات والمسجلين اتخاذ إجراءات فيما يتعلق  ICANNوقع من أعتقد أن ما نعنيه هو أننا نت

بالإنفاذ التعاقدي، ولكن الجملة بالنسبة لي غير واضحة.  لذلك ربما يكون لديك الآن أو لاحقاً القليل 

 من إعادة القراءة والتحقق من اللغة للتأكد من أن ما نقوله واضح جداً.  شكرًا.

 

 

أعتقد أن التأكيد ربما ليس أفضل كلمة.  والكلمة أيضًا،  -شكرًا لك، أوليفير.  أنا أيضًا  الاستشارية الحكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة 

 لست متأكداً من أول شيء أكدناه.  لكني أرى نايجل ولورين.

 

 

إلى علامات هو الاسم الصحيح.  خلاف ذلك، سنحتاج  DNSمنذ أن ثبت أن معهد إساءة استخدام  - نايجل كاسيمير:  

 حول كل اسم علم آخر في البيان.
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 شكرًا لك، نايغل.  آمل ألا تكون هذه مشكلة كبيرة، كافوس. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

مجرد البناء على كلمات أوليفير بأن الصياغة تحتاج إلى القليل من التدليك، ربما يمكننا القول إن  لورين كابين:  

وبعد  -أكدتها أو ظللتها أيضًا.  أوافق على أن التأكيد ربما ليس هو الكلمة الأكثر دقة  GACلجنة 

ذلك أود أن أقول أهمية اتخاذ تدابير لضمان أن السجلات، وما إلى ذلك، تحافظ على الباقي، وتلتزم 

ساعد في تدفق فقط هذين، على ما أعتقد من شأنه أن ي - ICANNبالأحكام الواردة في العقود مع 

 الجملة ويكون أكثر دقة.

 

وفيما يتعلق بالعبارة الأخيرة حول تشجيع جهود المجتمع للتعامل بشكل تعاوني مع إساءة استخدام 

DNS  بطريقة شاملة، أعتقد أنه كان في الواقع اقتراحًا تعاونياً للغاية تم التأكيد عليه في مناقشاتنا

اء المجتمع يجب أن تحاول العمل معاً بشأن هذه المسألة، ومجلس الإدارة بأن جميع أجز GNSOمع 

 ولذا أقترح الحفاظ على هذه اللغة.

 

 

شكرًا لك يا لورين.  وأرى أيضًا أن جورج يدعم لورين ويتفق مع نايجل سابقاً.  حسناً   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 فابيان، يد جديدة؟

 

 

تشير بداية الفقرة إلى الجولة  -نعم، للتوضيح فقط، من أجل اعتبارك، من الواضح أن الجزء الأول    فابيان بيتريمو:  

الجديدة بالإضافة إلى الجملة التي أشارت إلى أحكام العقد المقترحة  gTLDالتالية من نطاقات 

لتي ]قراءة[ أتساءل إذا لم يكن من الأفضل وضع الجملة ا gTLDالمطبقة على جميع نطاقات 

أضافتها اليابان قبل الجملة الأخيرة للتأكد من أن الموضوعات أو ربما في نهاية الفقرة لضمان 

 عدم وجود خلط بين الموضوعين.  مجرد إعادة تنظيم من أجل الوضوح للنظر فيها.
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ة.  أرى أن المفوضية الأوروبية تدعم الجملة أعتقد أن هذا اقتراح جيد، فلنراه على الشاش منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

الأخيرة الحالية وتحافظ عليها.  فهل يمكننا وضع اقتراح فابيان على الشاشة حتى نتمكن من إنهاء 

 هذا الجزء؟

 

قبل  ICANNومؤسسة  ICANNبالتعاون مع مجتمع  DNS]قراءة[ يجب معالجة إساءة استخدام 

الجديدة، وتطوير بنود العقد المقترحة المطبقة على جميع  gTLDإطلاق الجولة الثانية من نطاقات 

بمعهد إساءة  GAC.  ترحب لجنة DNSلتحسين الاستجابات لإساءة استخدام  gTLDنطاقات 

الذي تم إطلاقه مؤخرًا وتشجع جهود المجتمع للتعامل بشكل تعاوني مع إساءة  DNSاستخدام 

أيضًا على أهمية اتخاذ التدابير لضمان امتثال  GACبطريقة شاملة.  أكدت لجنة  DNSاستخدام 

، بما ICANNالسجلات والمسجلين وموفري بروكسي الخصوصية للأحكام الواردة في العقود مع 

 في ذلك عمليات التدقيق.  نايجل، هل هذه يد جديدة؟

 

 

 كانت مرفوعة في السابق.   نايجل كاسيمير:

 

 

 حسناً.  تفضل كريس. لحكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية ا

 

 

ترحب بجملة مؤسسة إساءة  GACشكرًا لكِ، منال.  أنا أتفق مع نقله وربما يمكننا وضع لجنة  إيفانز:  -كريس لويس

التي تم إطلاقها مؤخرًا لأن هذا أكثر من بيان نهائي وليس الجزء الآخر، وأعتقد  DNSاستخدام 

 شكرًا.أن هذا سيجعل التدفق أفضل بكثير.  
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شكرا لك، كريس، على التحسين، اقتراح جيد.  لذلك إذا لم يكن هناك شيء آخر بشأن  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

، فابيان، أعتقد أنك ذكرت الحقوق وآليات الحماية، وهذا ما يلي:  راجعت DNSإساءة استخدام 

ى حول آليات حماية الحقوق، وعملية وضع السياسات التقرير النهائي للمرحلة الأول GACلجنة 

الخاصة بآليات حماية الحقوق وناقشت الإعداد لتقديم مدخلات مبكرة للإبلاغ عن بدء المرحلة 

الثانية القادمة، مجموعة عملية وضع السياسات الخاصة بآليات حماية الحقوق  لمراجعة مزود 

بالعواقب  GACء النطاقات، كما أقرت لجنة السياسة الموحّدة لتسوية الخلافات حول أسما

الاقتصادية الناجمة عن القرصنة عبر الإنترنت وضرورة اتخاذ تدابير للامتثال للعقود المبرمة مع 

ICANN بما في ذلك الكشف عن بيانات التسجيل.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  حسناً.  إذا لم تر ،

لدي نايجل وفابيان.  نايجل، ممثل المملكة المتحدة،  أي أجزاء جوهرية أخرى نحتاج إلى قراءتها؟ 

 تفضل.

 

 

.  أنا فقط أتساءل في هذه الفقرة، ما إذا كان بريان GACأعتذر، ممثل المملكة المتحدة في لجنة  ممثل المملكة المتحدة:  

حة بيكهام على المكالمة.  بالأمس ذكر فائدة الورقة البيضاء التي تم توضيحها قبل أي من اللائ

العامة لحماية البيانات، وبعض الحقائق والأرقام لما حققه ذلك.  وبدا أن هذه فكرة جيدة ولكن من 

 الواضح أنها كانت ]يتعذر تمييز الصوت[، مجرد وضع علامة على ذلك.  شكرًا.

 

 

فير وبريان، إذا كنتما ترغبان في التحدث شكرًا جزيلاً لك، نايجل.  لدي فابيان وأولي منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 إلى هذا أيضًا.
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فقط للتأكيد على أننا لسنا على علم بالنص الموضوعي الإضافي الذي يجب مراعاته، في انتظار    فابيان بيتريمو:  

المساهمات حول مواضيع مختلفة ولكني لا أرى أي شيء في الوثيقة، سأذكر فقط أننا تلقينا تقرير 

 العامل المعني بالقانون الدولي لحقوق الإنسان، هذا فقط ما أعرفه. الفريق

 

 

 شكرًا.  أوليفير، تفضل. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

على فابيان، لكنني لست متأكداً من أننا سنكون قادرين  WHOISلذا فقط لإعادة تشغيل أجزاء   أوليفير برنغير: 

الدقائق القادمة، سنبذل قصارى جهدنا.  وبعد ذلك كان لدي تعليق على القسم  على إرسالها في

الجديدة حيث نتحدث عن حل مسألة  gTLDوالقسم الخاص بنطاقات  DNSالخاص بإساءة استخدام 

، DNSقبل الجولة التالية.  إذا قرأت اللغة، القسم الخاص بإساءة استخدام  DNSإساءة استخدام 

قبل الجولة التالية، حيث في القسم  DNSننا نريد حل مشكلة إساءة استخدام فمن الواضح جداً أ

ً أفضل نحن نستخدم  gTLDالخاص بنطاقات  الجديدة، تكون الصياغة أكثر حذراً، وأنا شخصيا

الجديدة،  gTLDأيضًا في القسم الخاص بنطاقات  DNSاللغة الواضحة لدينا في قسم إساءة استخدام 

 الجديدة. gTLDالثانية حول  وأعتقد أنها الفقرة

 

وهذا معقد  --تنص على أنه من الضروري النظر فيما إذا كان من الممكن تنفيذ التنفيذ من قبل 

 .DNSبعض الشيء، لذا نتساءل عما إذا كان بإمكاننا جعله أكثر انسجامًا مع إساءة استخدام 

 

 

 اءة[ ما إذا كان يمكن تنفيذ التنفيذ من قبل ... لذلك أرى يد كافوس وجورج.لذا ]قر منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  
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منال أنا آسف جداً الناس لا يتبعون ما نقوله.  لا يمكننا اشتراط التنفيذ التالي للجولة التالية لاتخاذ   ممثل إيران: 

به مجتمع .  إنه وضع ]يتعذر تمييز الصوت[ لشيء يعتني DNSإجراء بشأن إساءة استخدام 

بأكمله.  يمكن معالجة المشكلة بلغة أكثر ليونة ولكن دون وضع تنفيذ موضوع واحد على حل 

واسمحوا لي أن  -للآخرين.  لا أستطيع أن أتفق مع ذلك.  في الواقع، أنا لا أتفق مع ذلك تمامًا 

 أنهي. 

 

.  DNSساءة استخدام لا أستطيع أن أوافق على أن تنفيذ الجولة التالية مشروط باستكمال عمل إ

أن الأمر يستغرق وقتاً طويلاً.  لقد سمعنا وما  ICANNومؤسسة  ICANNسمعنا من مجلس إدارة 

، وأننا بحاجة إلى تعريف، وعلينا العمل معاً.  لذا DNSزلنا لا نعرف ما يعنيه إساءة استخدام 

 يمكنك معالجة مشكلتك بلغة أكثر ليونة.

 

 

 إذن هل هناك أي اعتراض على حذف الجزء المظلل؟ منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

.  أرغب في حذف أي شرط للجولة التالية من الجولة التالية لحل إساءة الاستخدام.  يأخذ الوقت ممثل إيران:  

 -نريد أن نقول ذلك 

 

 

شكراً لك، كافوس.  نقطة جيدة، وفي الوقت نفسه بينما يفكر أوليفير أيضًا في الحذف،  لحكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية ا

 اسمحوا لي أن أعطي الكلمة لجورج.

 

 

شكرًا لكِ، منال.  كنت أفكر فقط في هذه المشروطية، وأعتقد أنه لا ينبغي لنا أن نتراجع عما اتفقنا  ممثل سويسرا:  

عليه في مونتريال.  كانت لدينا مشورة إجماع هناك، وتم التعبير عن المشروطية هناك.  نحن نرى 
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مشورة إلى مجلس أنه بشكل عام في بيان الأقلية الخاص بها والذي من المحتمل أن يتم تحويله إلى 

الإدارة يأخذ نفس النوع من الشروط، وأيضًا في تقرير اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

(SSAC) 114 لذلك هناك عدد من أجزاء المجتمع التي تدعم ما قلناه في مونتريال.  لذلك لا أعتقد ،

 أننا يجب أن نتراجع وراء ذلك.  شكرًا.

 

 

شكرًا جزيلا لك، جورج.  الشيء الوحيد الذي أعتقد أنه كان يطرح مشكلة أيضًا هو  لاستشارية الحكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة ا

عندما أشرنا إلى معالجة المشكلة بالكامل.  أتذكر شيئاً واحداً قالوا لنا كيف يمكننا معالجة المشكلة 

ها ربما يمكننا التأكد من معالجة تمامًا إذا كانت مستمرة؟  لذا أعتقد أنه ربما في اللغة التي نقترح

 المشكلة ومعالجتها، ولكن الامتناع عن استخدام كلمات مشابهة تمامًا أو غيرها.

 

أرى أن نايجل في الدردشة يتفق مع جورج، وأعتقد أن هذا النص المميز يتوافق مع المشورة 

ت متأكداً مما إذا كانت هذه السابقة ولا يفكر فيما إذا كانت هولندا تدعم جورج أيضًا.  أوليفير، لس

 يد جديدة، ثم كافوس.

 

 

يد جديدة لكن كان بإمكاني القول في الدردشة.  أنا أؤيد وجهة نظر جورج تمامًا وأردت أن أقول  أوليفير برنغير:  

ذلك بالضبط.  تمت الإشارة إلى هذه النقطة في مونتريال، وينبغي أن نتمسك بمشورة الإجماع 

بالطبع.   GACطبع، أنا منفتح على الصياغة بما يتماشى مع الصياغة السابقة للجنة السابقة.  لكن بال

 شكرًا.

 

 

شكرًا لك، أوليفير.  لحظة واحدة فقط، كافوس، بينما أنا أتابع المحادثة أيضًا.  لذلك أرى  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

مثل الدنمارك، وسوزان قائلين إننا نؤيد أيضًا النقطة أن سوزان كانت تدعم جورج أيضًا.  فين م

 التي قلتها فيما يتعلق بالتعامل التام مع ]يتعذر تمييز الصوت[ ودعم ممثل ألمانيا لجورج أيضًا.
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شكرًا لك يا سوزان، وأعتقد أن هذه نقطة مهمة لسوء التواصل بيننا وبين مجلس الإدارة.  أعتقد 

ك معالجة المشكلة قبل أن تختلف الجولة الجديدة عن معالجة المشكلة أنه إذا قلت إنه يتعين علي

تمامًا قبل الجولة الجديدة.  لذلك قد تكون هذه نقطة حيث يمكننا الحصول على أرضية مشتركة مع 

 مجلس الإدارة.  تفضل يا كافوس.  عذرًا على جعلكم تنتظرون.

 

 

.  أقترح لغة أكثر ليونة.  يجب أن نتعامل مع هذه GACجنة سيدتي الرئيسة، لا تفسرهم معارضة ل ممثل إيران:  

بشكل مفضل قبل بدء الجولة الثانية.  لقد وضعنا  DNSالمشكلة، يجب معالجة إساءة استخدام 

، وعلينا احترام الآخرين لأننا نتوقع GACمؤهلاً، ولا نريد معارضة المجتمع بأكمله، لأننا لجنة 

نقول أنه يجب تناولها بشكل مفضل قبل التنفيذ أو التنفيذ أو البدء، أنهم يحترموننا.  لذلك يجب أن 

 وهكذا دواليك، فهذه هي اللغة المخففة التي أقترحها.

 

 

شكراً لك، كافوس.  لا أعارض ولكن هذا ]قراءة[ لا يتفق في الواقع مع ما كنا نفعله  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

ان هذا قبل عام، أعتقد أنه سيكون منطقياً تمامًا ولكننا الآن نقلنا هذه الرسالة بالفعل من قبل.  لو ك

 ]قراءة[ لست متأكداً من كيفية معالجة هذا الآن عندما أرى الدعم للحفاظ على اللغة.

 

 

ليوم.  إن سياسة العالم، القوة العظمى ذكرت أن الوضع قبل ثلاث سنوات ليس هو نفس الوضع ا ممثل إيران:  

علينا أن نتكيف مع ظروف اليوم، مع آراء الآخرين.  إذن ما قلته، هذه لغة أخف قليلاً، تحتاج إلى 

المعالجة، ويفضل أن يكون ذلك قبل ذلك، وهكذا دواليك، بقول نفس الشيء ولكن ليس بدقة شديدة، 

لدينا تعريف لإساءة  لا تنفذ الجولة الثانية قبل معالجة شيء لا تريده تعرف كيفية معالجته.  ليس

 .  لقد سمعت ما حدث.DNSاستخدام 
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لذا فإن اللغة التي أقترحها لا تتعارض مع كل الأشخاص الذين صُنفت في صف واحد تلو الآخر، 

ألمانيا، فنلندا، لا أعرف، الدنمارك، سويسرا وما إلى ذلك، وهكذا دواليك، أتفق معهم جميعاً، لكن 

 ا لدينا.  شكرًا.بلغة أكثر ليونة.  وهذا كل م

 

 

شكراً لك، كافوس.  لذلك أعتقد أننا في جميع الحالات نحتاج على الأقل أن نكون متسقين  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

في نفس البيان.  أعتقد أن لدينا لغتين مختلفتين في البيان الرسمي كما حددتهما لجنة ]يتعذر تمييز 

 تفضلي. الصوت[، سوزان،

 

 

شكرًا لكِ سيادة الرئيس.  وأود فقط أن أشير فيما يتعلق بالاعتراف بآراء أجزاء أخرى من المجتمع  ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية:  

ومعالجتها، ونلاحظ أيضًا أن بعض أجزاء المجتمع، واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

تقرار، نتفهم أنها أثارت مخاوف بشأن إجراءات الجولة اللاحقة واللجنة الاستشارية للأمن والاس

وغياب بعض العناصر.  لذلك أردت فقط الإشارة إلى أننا أضفنا بعض النصوص إلى هذا الحد 

في قسم نصائح المتابعة، وربما سنتناول ذلك بمجرد حل المشكلة الحالية التي أبرزتها المفوضية 

 الأوروبية، شكرًا لك.

 

 

شكرا لك ممثل الولايات المتحدة.  إذن أنت تقترح أن ننظر إلى النص وقد يمنحنا هذا   سماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: منال إ

طريقة للمضي قدمًا في هذا النص أيضًا؟  إذا كانت هذه هي الحالة، فربما يمكننا التمرير لأسفل 

بالإضافة إلى  --سابقة؟  اسمح لي بقراءته ال GACلرؤية النص المقترح في متابعة مشورة لجنة 

المخاوف التي أعرب عنها  GACذلك، في ضوء تقرير الإجراءات اللاحقة النهائي، تشارك لجنة 

 gTLDالمجتمع حول ما إذا كان هناك تقييم مناسب لتكاليف وفوائد أي جولة جديدة من نطاقات 

للأمن والاستقرار في تعليقاتها على مسودة الجديدة وتسلط الضوء على ملاحظة اللجنة الاستشارية 

الجديدة لمنظمة دعم الأسماء العامة، أن التوتر  gTLDالتقرير النهائي للإجراءات اللاحقة لنطاقات 
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من ناحية والضمانات وإجراءات الحماية  DNSالأساسي بين التحديات لأمن واستقرار ومرونة 

كاف.  شكرا لك ممثل الولايات المتحدة.  أي الأخرى من ناحية أخرى لم تتم معالجتها بشكل 

 تعليقات على النص المقترح للولايات المتحدة؟  كافوس.

 

 

نحن  --نعم، تقترح بعض البلدان دائمًا أنه يجب معالجة الاقتراحات السلبية بشكل مناسب، لكن  ممثل إيران:  

الوقت المناسب، ولكن لم  نأخذ السلبي ونضعه بطريقة إيجابية، يجب معالجته بشكل صحيح أو في

 يتم التعامل معه.

 

 

 لذا دعونا نخفف لغتنا أيضًا، كافوس، من فضلك.  إذن ما هو الاقتراح مرة أخرى؟ منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

ال انا دائما فى نعم، إن قول التحدي والأمن ]قراءة[ بحاجة إلى معالجة كافية.  هذا كل شيء.  من ممثل إيران:  

اتجاه ايجابى ليس سلبياً.  أنا لا أتهم أحداً.  عندما نقول لم يتم التعامل معها، فإننا نتحدث عن أشياء 

كثيرة، ونتهم أشياء لا توليها اهتمامًا.  ما نريد معالجته بشكل كاف.  وهذا كل ما لدينا.  ينبغي 

 معالجتها بشكل كاف.

 

 

لذلك أخشى أن يكون الأمر بين قوسين، كافوس، لذا فهو مستخرج من مكان ما، على  ستشارية الحكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الا

 ما أعتقد.
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 منال لسنا خاضعين لاحد ]قراءة[ مرة اخرى نفس الآراء بطريقة ايجابية شكرًا لك.  ممثل إيران: 

 

 

افوس، لكن أعتقد أن هذا يعني إزالة الفاصلة المقلوبة.  أحتاج لقراءتها مرة شكرًا لك ك منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 أخرى.

 

 

منال، كان هذا للتأكيد من المساهمات في الدردشة أن النص المميز هنا هو اقتباس من اتصالات    فابيان بيتريمو:  

حذفه، فقد نحتاج إلى  ، على ما أعتقد.  لذلك إذا تم(SSAC)اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

 التعامل مع الاقتباس نفسه.

 

 

( أو أي شخص SSACبدون الاقتباس، لا نحتاج إلى اتباع اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ) ممثل إيران:  

ونحتاج إلى مناقشة أنفسنا، لذا يرجى إخراج الاقتباسات والحفاظ على  GACآخر.  نحن لجنة 

 شكرًا. الجملة في اتجاه إيجابي. 

 

 

كان القصد من ذلك أن يكون مرجعاً  -إذن هذا اقتراح لإزالة الاقتباس؟  أعتقد أن هناك  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

(.  لذلك اسمحوا لي أن أقرأ الجملة مرة أخرى:  SSACمن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار )

المخاوف التي  GACير الإجراءات اللاحقة النهائي، تشارك لجنة بالإضافة إلى ذلك، في ضوء تقر

أعرب عنها المجتمع حول ما إذا كان هناك تقييم مناسب لتكلفة وفوائد أي تشغيل جديد لنطاقات 

gTLD ( وتسلط الضوء على ملاحظة اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرارSSAC في تعليقاتها )

 لا يمكننا تغيير النص، كافوس. -أنت تقترح حذف  -قصدت أن تكون  -- GNSOعلى 
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نخرج اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار، ولسنا بحاجة إلى اتباع اللجنة الاستشارية للأمن  ممثل إيران:  

( GNSO( أو منظمة دعم الأسماء العامة )ALACوالاستقرار أو اللجنة الاستشارية للمجتمع العام )

 -- GAC، فنحن لجنة c GNSOو أ

 

 

 --لذا فإن الاقتراح هو الأخذ بالمزايا الكامنة وراء النص ووضعه بكلماتنا الخاصة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

 في المائة، أجل، هل هذا مقبول؟  ممثل الولايات المتحدة، تفضل. 100بالضبط،   ممثل إيران: 

 

 

شكرًا لكِ، منال.  وفقط للإشارة إلى أن السبب الذي دفعنا إلى تقديم هذا النص أو اقتراحه هو لأننا  يات المتحدة الأمريكية:  ممثلة الولا

نعتقد أنه يسلط الضوء على قضية مهمة، ولكن لا أعتقد أننا سنقول إننا تابعون للجنة الاستشارية 

ك قد لا أتفق بالضرورة مع هذا الأساس للأمن والاستقرار أو جزء مختلف من المجتمع.  لذل

 المنطقي، وهذا ليس سبب تقدمنا به.  شكرًا.

 

 

قلت أن هذا بالضبط ما يريده ممثل الولايات المتحدة ولكن بلغة مختلفة.  لا أريد اقتباس من أي  ممثل إيران:  

جوع إلى اللجنة مجتمع هنا.  يحتاج التعبير عنها إلى معالجتها أو معالجتها بشكل مناسب دون الر

( أو اللجنة الاستشارية للمجتمع العام أو أي أشياء أخرى.  SSACالاستشارية للأمن والاستقرار )

 لذا فإن هذا يتفق مع ما يريده ممثل الولايات المتحدة وليس مع الاقتباسات.  شكرًا.
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ن النقطة كانت للإشارة إلى المخاوف التي أعربت عنها أجزاء شكرًا.  كافوس، أعتقد أ منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

أخرى من المجتمع، وهذا هو سبب الإشارة.  لذلك إذا كنت تقترح تجديد كل شيء، خذ الأفكار 

 دون الرجوع إلى أجزاء أخرى من المجتمع، لذلك فهذا اتجاه واقتراح مختلفان.

 

 

ر دون وضع علامات اقتباس.  أنت تشير إلى المجتمعات الأخرى أنت تقول كما أشار المجتمع الآخ ممثل إيران:  

على أنها ]يتعذر تمييز الصوت[ دائرة انتخابية و/أو مجتمع وما إلى ذلك، لكنك لا تشير إلى 

الاقتباس أو اسم المجتمع.  مرة أخرى، نفس الشيء الذي تريده ونفس الشيء الذي يريده ممثل 

 الولايات المتحدة.  شكرًا.

 

 

لذا فإن مجرد قراءة لورين في الدردشة ]قراءة[ هناك قيمة ]قراءة[ كان هذا لإعطاء  ل إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  منا

 --.  كافوس GACوزناً أكبر لوجهة نظر لجنة 

 

 

المجتمع الآخر، الفكرة كما أشار إليها  --لا أصدق ذلك يا منال.  يصر بعض الأشخاص على أن  ممثل إيران:  

فأنت تشير إلى ذلك ولكن بدون تسمية ذلك وبدون اقتباسات، أرجو أن تقبل مني أيضًا.  أنا عضو 

 في هذه المجموعة ولا يجب استثنائي أو تجاهلي.  شكرًا.

 

 

لعرض وجهات نظرك.  أحاول كافوس، أنت لست مستبعداً، لقد أعُطيت الفرصة الكاملة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

بالكامل وأحصل على إشارات مختلفة، لذلك علينا إيجاد طريقة  GACفقط رؤية إجماع لجنة 
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ليست  GACمشتركة للمضي قدمًا.  أرى فينسنت في الدردشة، ممثل فرنسا، يدعم لورين، لجنة 

أرى أيضًا ممثل جزيرة، والدعم من مصر، من المفوضية الأوروبية وألمانيا وجزر كوك.  لكنني 

 المفوضية الأوروبية وسويسرا.

 

 

شكرًا.  أوليفر برنغير.  نحن نؤيد بالفعل الإشارة إلى مجتمع آخر مختص في هذا الشأن.  إذا  ممثل المفوضية الأوروبية:  

احتجنا إلى حل وسط، فيمكننا الحصول على الاثنين، والصياغة التي يقترحها كافوس ثم إضافة 

، بحيث تكون مساهمتي للتوصل (SSAC)اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  إشارة إلى بيان

 إلى حل وسط.  شكرًا.

 

 

شكرا جزيلا لك يا ممثل مفوضية الاتحاد الأوروبي.  أعتقد أن هذا قد يكون وسيلة بناءة  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 من قبل الجميع.  تفضل يا جورج.للمضي قدمًا.  وآمل أن يكون مقبولاً 

 

 

 شكرًا لكِ، منال.  أعتقد أن أوليفير قدم للتو اقتراحًا مثالياً.  شكرًا.  ممثل سويسرا: 

 

 

شكرا لك، لذلك دعونا نجربها.  ربما بالإضافة إلى ذلك في ضوء تقرير الإجراءات  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

المخاوف التي أعرب عنها المجتمع حول الحاجة؟  كافوس،  GACي، تشارك لجنة اللاحقة النهائ

 --هل تقول الحاجات؟  إلى 
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 تقييم مناسب، نعم.  الحاجة إلى التقييم الكافي. ممثل إيران:  

 

 

 --الباقي لتقييم تكاليف ومزايا أي جولة جديدة بشكل مناسب ثم  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

 وحذف علامة الاقتباس. ممثل إيران:  

 

 

(.  هذا SSACهذا الجزء غير مقتبس بالفعل من اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ) منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 ما قلته يا كافوس هذه وجهة نظرنا.

 

 

ى، أنت تقتبس شيئاً ما، نعم، تشير إلى اللجنة الاستشارية للأمن نعم، ثم الجزء الأخير هو مرة أخر ممثل إيران:  

 (.SSACوالاستقرار )

 

 

، يجب أن نلتزم (SSAC)بالضبط، عندما نشير إلى اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

هو المكان الذي يمكننا فيه مناقشة البدائل  ، فهذاGACبلغتها.  عندما نعبر عن وجهات نظر لجنة 

 المختلفة وصقلها والاتفاق عليها.
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أنت تقول كما هو مشار إليه من قبل، لم يتم إبرازه، كما هو موضح بواسطة اللجنة الاستشارية  ممثل إيران:  

والاستقرار ، ويسلط الضوء على ملاحظة اللجنة الاستشارية للأمن (SSAC)للأمن والاستقرار 

(SSAC( وكما أشارت اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار )SSAC في تعليقها، ويحتاج الجزء )

 الأخير أيضًا إلى معالجة كافية.

 

 

كافوس، لم تتم معالجته بشكل كافٍ وهو جزء من اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

(SSAC) ولا يمكننا تغييره.  أي شيء داخل علامات الاقتباس، لا يمكننا تغييره.  حسناً تفضل ،-

شكرًا لك، فابيان، الجزء المميز هو مقتطف من  -كافوس، أنت صامت.  حسناً الجزء المميز  -

 ، ولن نتمكن من تغييره.  (SSAC)اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

 

، وأعتقد أن اللغة المعروضة على GACر ليونة عندما يتعلق الأمر بآراء لجنة لقد عكسنا لغة أكث

أعتقد أنها تتناول كلا وجهتي النظر، كما آمل.   -بفضل المفوضية الأوروبية للاقتراح  -الشاشة 

 حسناً لدي جورج التالي ثم ممثل الولايات المتحدة.

 

 

 يد قديمة، معذرةً. ممثل سويسرا:  

 

 

 حسنا لا داعي للقلق.  سوزان تفضلي. ل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  منال إسماعي

 

 

شكرًا لكِ سيادة الرئيس.  لقد تم اقتراحي للتو أنه ربما لا تتفق جميع أجزاء المجتمع مع اللجنة   ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية: 

دل، لذلك قد يقترح مشاركة المخاوف ، وهو ما أعتقد أنه عا(SSAC)الاستشارية للأمن والاستقرار 
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التي أعربت عنها بعض أجزاء المجتمع حول الحاجة إلى التقييم بشكل مناسب.  وأعتقد أن هذه 

 نقطة عادلة.

 

 

 شكرا لك ممثل الولايات المتحدة.  أي شيء آخر في هذا النص؟ منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

( بخط مائل وقبل ذلك، SSACمن فضلك ضعي اقتباس اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ) نعم، ممثل إيران:  

، ثم ضعي (SSAC)ضعي علامة اقتباس ثم فاصلة مقلوبة لـ اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

 علامة اقتباس غير مقلوبة.

 

 

 بالخط المائل.  الاقتراح الثاني لا أفهمه معذرة.يتم الاهتمام  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

ضعي اقتباسًا ثم انتقلي إلى السطر التالي، ضعي كل ما في الخط المائل وفي  -في التقرير النهائي  ممثل إيران:  

 نهاية ذلك، دون الاقتباس، الذي نقتبس منه للتو.  شكرًا.

 

 

 هذا ما يظهر على الشاشة يا كافوس.   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

 -من الناحية القانونية الاقتباس وغير الاقتباس ولكن ليس مقلوباً  -إنه ليس كذلك.  أنت تلاحظين  ممثل إيران:  

 يجب أن نفعل ذلك، هذا هو الجانب القانوني للشيء.  اقتباس غير مقتبس، نعم.
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كافوس، دعنا نناقش هذا أثناء الختام.  أي شيء جديد يتعلق بالبيان، والعملية، وأسلوب  حكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية ال

 البيان، إذا كنا نقترح شيئاً جديداً، فلنضعه في الجلسة الختامية ونناقشه خلالها.

 

إلى  في الوقت الحالي، أي تعليقات أخرى على الجوهر؟  إذا لم يكن الأمر كذلك، فأعتقد أننا بحاجة

فابيان، هل ذكرت نصًا من مجموعة  -إذا لم يكن هناك نص جديد  -المضي قدمًا.  ربما يمكننا 

عمل حقوق الإنسان؟  وأعتقد أن لدينا شيئاً لم يتم حله أيضًا.  لكن على أي حال، لنبدأ بمجموعة 

لأمور خلال عمل حقوق الإنسان في الثلاث دقائق القادمة، ثم نحصل على استراحة ونحاول إنهاء ا

 الجلسة الأخيرة.

 

لحقوق الإنسان والقانون الدولي  GACحتى الآن، قام الرؤساء المشاركون لمجموعة عمل لجنة 

عذرًا، قام الرؤساء المشاركون لمجموعة عمل القانون الدولي لحقوق  - GACبتحديث لجنة 

، 2ما يتعلق بمسار العمل بشأن تقييم مجموعة العمل وأعمال التنفيذ في GACالإنسان بتحديث لجنة 

 2والتوصيات على التنوع والقيمة الأساسية لحقوق الإنسان.  قدم أعضاء فريق عمل المشروع 

بشأن تخطيط التنفيذ في المؤسسة الذي يسلط  GACتحديثاً إلى  ICANNمتعدد الوظائف لمؤسسة 

 وما بعده. 21الضوء على الأولويات طوال العام المالي 

 

ت التالية المتعلقة بعملية تنفيذ التوصيات، سيتشاور الفريق العامل المعني بحقوق من بين الخطوا 

 2019الإنسان والقانون الدولي مع اليونسكو لاستكشاف مؤشرات عالمية لقضايا الإنترنت في عام 

والتي تقيس كيفية عناصر التنوع والإعاقة واللغة وحقوق الإنسان، ومن بين أمور أخرى الممثلين 

يئة الإنترنت في بلد معين، ستواصل مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي تقديم في ب

 وقيادتها من خلال أداة التتبع.   GACالتقارير إلى لجنة 

 

للمشاركة  GACكرر الرؤساء المشاركون لحقوق الإنسان والقانون الدولي هدف متطوعي لجنة 

لانضمام إلى مجموعة عمل القانون الدولي لحقوق سواء من خلال ا 2في جهود تنفيذ مسار العمل 
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الإنسان أو المساهمة في تنفيذ مجموعة مختلفة من التوصيات.  أية تعليقات؟  كافوس هل هذا طلب 

 آسف، كافوس ، أراك غير صامت. -جديد للتحدث؟  إذا لم يكن كذلك، فحينئذٍ أي 

 

نحتاج إلى استراحة مستحقة.  لذا يرجى لذلك إذا لم تكن هناك تعليقات، فنحن على رأس الساعة و

بالتوقيت العالمي المنسق، للساعة  2130بتوقيت كانكون،  GAC 1630العودة إلى غرفة لجنة 

سوف نتقدم ونحاول الانتهاء من النص قبل  --الأخيرة من صياغة البيان، والتي آمل أن تكون 

 البقاء في نفس الغرفة يا جولتن، أليس كذلك؟دقيقة.  ويمكننا  30الغد.  شكرًا لكم جميعاً ونراكم بعد 

 

 

 صحيح، يا منال؟  غولتن تيپي: 

 

 

 شكرًا. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

 

 

 

 ]انتهاء التدوين[

 

 


